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PROCÈS-‐VERBAL	  
CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  

	  
Présences	  :	   Roger	  Hébert,	  président	  

Marie-‐France	  Lapierre,	  vice-‐présidente	  
Christine	  C.	  Beaudoin,	  conseillère	  (par	  téléphone)	  
Eva	  Elliott,	  conseillère	   	  
Alexandra	  T.	  Greenhill,	  conseillère	  	  
Robert	  Joncas,	  conseiller	  
Marc-‐André	  Ouellette,	  conseiller	  
	  

Participaient	  aussi	  :	  
Sylvain	  Allison,	  secrétaire	  trésorier	  	  
Bertrand	  Dupain,	  directeur	  général	  par	  intérim	  
Caroline	  Picard,	  directrice	  générale	  adjointe	  
Nathalie	  Labrie,	  directrice	  des	  Ressources	  humaines	  
	  

Absence	  :	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Marc-‐André	  Ouellette,	  conseiller	  
	   	  
Secrétaire	  :	   Hélène	  Rivest	  
	   	  
Le	  président,	  Roger	  Hébert,	  assume	  la	  présidence.	  
	  
1. Ouverture	  de	  la	  réunion	  publique	  	  
Résolution	  P-‐1426-‐09-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  l’ouverture	  de	  la	  réunion	  à	  17	  h	  06.	  
Proposée	  par	  :	  Christine	  C.	  Beaudoin.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  

	  
2. Lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission	  
Eva	  Elliott	  procède	  à	  la	  lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission.	  	  
	  
3. Lecture	  et	  adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  	  
Résolution	  P-‐1427-‐09-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  l’ordre	  du	  jour	  tel	  que	  présenté.	  
Proposée	  par	  :	  Marie-‐France	  Lapierre.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
4. Résolution	  en	  bloc	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  
5. Suivi	  du	  Conseil	  d’administration	  	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  



	  

  

	  
PUBLIC	  P	  326	  

4	  septembre	  2014	  
Par	  téléconférence	  -‐	  Richmond,	  C.-‐B.	  

 

 
Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique                                                             Page	  2	  of	  	  3	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   
 

6. Éducation	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  
7. Gestion	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  
8. Politiques	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  
9. Regroupement	  	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  

	  
10. Divers	  	  

10.1. Plan	  d’action	  durant	  la	  grève	  
Le	  directeur	  général	  présente	  les	  effectifs	  au	  3	  septembre	  2014.	  Compte	  tenu	  de	  la	  grève	  en	  cours,	  les	  
nombres	  présentés	  sont	  approximatifs.	  À	  l’heure	  actuelle,	  les	  ressources	  humaines	  ont	  mis	  en	  place	  des	  
enseignants	  volants	  qui	  aideront	  à	  combler	  les	  pénuries,	  s’il	  y	  a	  lieu.	  Le	  CSF	  ajustera	  face	  à	  la	  situation	  
lorsque	  la	  grève	  sera	  terminée	  :	  départ	  d’élèves,	  arrivée	  de	  nouveaux	  élèves,	  départ	  de	  membres	  du	  
personnel.	  	  
	  
Le	  ministère	  de	  l’Éducation	  a	  fait	  part	  aux	  conseils	  scolaires	  de	  la	  province	  de	  leur	  flexibilité	  quant	  à	  la	  
remise	  des	  rapports	  tels	  les	  1701.	  
	  
Alexandra	  T.	  Greenhill	  se	  joint	  à	  la	  réunion	  à	  17	  h	  08.	  
	  
Le	  président	  partage	  avec	  les	  membres	  les	  inquiétudes	  que	  les	  présidences	  des	  autres	  conseils	  scolaires	  
ont	  partagées	  lors	  d’une	  rencontre	  en	  ce	  même	  jour.	  
	  

10.2. Étapes	  organisationnelles	  au	  primaire	  
Le	  directeur	  général	  présente	  un	  document,	  en	  ébauche,	  de	  «	  rattrapage	  »	  pour	  l’élémentaire	  et	  le	  
secondaire.	  Chaque	  niveau	  aurait	  la	  chance	  de	  se	  rattraper	  en	  empruntant	  des	  cours	  non	  essentiels	  pour	  
contrer	  aux	  heures	  perdues	  des	  cours	  essentiels	  :	  français,	  anglais,	  mathématique,	  science.	  	  
	  
Marie-‐France	  Lapierre	  quitte	  à	  17	  h	  37.	  
	  
Il	  y	  a	  plusieurs	  possibilités	  telles	  allonger	  les	  heures	  de	  classe,	  pourvu	  que	  les	  conventions	  collectives	  
soient	  respectées	  et	  que	  les	  syndicats	  fassent	  preuve	  de	  flexibilité.	  L’aspect	  des	  écoles	  hétérogènes	  pose	  
également	  un	  défi	  impondérable	  pour	  l’instant.	  Les	  activités	  de	  levées	  de	  fonds	  pour	  voyage	  et	  autres	  
activités	  demeurent	  une	  responsabilité	  de	  l’école	  qui	  devra	  s’ajuster	  selon	  la	  longueur	  de	  la	  grève.	  	  
	  
Les	  membres	  partagent	  leurs	  préoccupations	  en	  raison	  de	  l’impact	  de	  la	  grève	  sur	  l’éducation	  des	  élèves	  
en	  province.	  	  
	  
Dans	  le	  cas	  d’une	  grève	  prolongée,	  le	  directeur	  général	  propose	  un	  système	  où	  une	  matière	  est	  
approchée	  pendant,	  par	  exemple,	  trois	  semaines.	  



	  

  

	  
PUBLIC	  P	  326	  

4	  septembre	  2014	  
Par	  téléconférence	  -‐	  Richmond,	  C.-‐B.	  

 

 
Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique                                                             Page	  3	  of	  	  3	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   
 

	  
Eva	  Elliott	  quitte	  à	  17	  h	  47.	  
	  
En	  principe	  le	  CA	  est	  en	  faveur	  du	  plan	  de	  rattrapage	  présenté.	  
	  

10.3. Lettre	  au	  ministre	  de	  l’Éducation	  et	  au	  Président	  du	  BCTF	  	  
Résolution	  P-‐1428-‐09-‐2014	  
Amendement	  à	  la	  proposition	  originale	  :	  
Que	  le	  conseil	  d’administration	  envoie	  une	  lettre	  pour	  demander	  au	  syndicat	  et	  gouvernement	  que	  les	  
enseignants	  de	  11e	  et	  12	  années	  retournent	  dans	  la	  salle	  de	  classe.	  
Proposée	  par	  :	  Alexandra	  T.	  Greenhill.	  
En	  faveur	  :	  2	  
Contre	  :	  2	  
Rejetée.	  
	  
Résolution	  P-‐1429-‐09-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  approuve	  l'envoi	  d'une	  lettre	  au	  ministre	  du	  ministère	  de	  l'Éducation	  et	  
au	  Président	  de	  la	  BCTF	  pour	  les	  inciter	  à	  en	  arriver	  à	  une	  entente	  dans	  les	  plus	  brefs	  délais.	  
Proposée	  par	  :	  Christine	  C.	  Beaudoin	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
11. Questions	  du	  public	  
Ce	  point	  est	  sans	  objet.	  
	  
12. Levée	  de	  la	  réunion	  
Résolution	  P-‐1430-‐09-‐2014	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  la	  levée	  de	  la	  réunion	  à	  18	  h	  08.	  
Proposée	  par	  :	  Robert	  Joncas.	  
Adoptée	  à	  l’unanimité.	  
	  
	  
	  
	  
	  
ADOPTÉ	  LE	  20	  SEPTEMBRE	  2014	  	  
	  
	  
	  
	  
____________________________	   	  __________________________	   _____________________	  
Président	   	   	   	   	  Secrétaire	  trésorier	   	   	   Date	   	  


